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ПРОТОКОЛ  

заседания Общественного экспертного совета 

по развитию информационного общества (далее – Совет) 

 

г. Петропавловск-Камчатский, 

ул. Советская, д. 35 

«07» ноября 2022  года в 17:30 

Вел заседание: Председатель 

Совета 

Емелин Георгий Владимирович 

Присутствовали:   

Члены Совета Алексанян Эдгар Сейранович 

Веснина Наталья Александровна 

Кузьминицкий Сергей Борисович 

Серко Мирослав Сергеевич 

Скиданов Денис Сергеевич 

Устюгов Александр Васильевич 

Яковишин Андрей Дмитриевич 

Заместитель руководителя 

КГКУ «Центр по обеспечению 

деятельности Общественной палаты и 

Уполномоченных Камчатского края» 

Медведева Юлия Валентиновна 

Приглашенные:   

Вице-президент Национальной 

ассоциации цифровой экономики 

Дубровский Олег Витальевич 

Старший юрисконсульт ПАО «МТС» Гильмутдинова Татьяна Николаевна 

Отсутствовал(и) члены Совета: Белкина Анна Юрьевна, 

Татаринцев Михаил Максимович, 

Чубаров Михаил Валерьевич, 

Швалов Виктор Георгиевич 

На заседании присутствовало: очно – 5 членов Совета, по видеосвязи - 3 

члена Совета (всего – 8 из 12 членов Совета). Кворум имеется. 

Повестка заседания: 

№ Наименование вопроса Регламент 

обсуждения 

Источник 

поступления в 

повестку: 

1.  О кандидатуре в состав Совета по 

информационной безопасности в 

Камчатском крае. (докладчик – 

Емелин Г.В.) 

Доклад – 10 

минут, вопросы 

– 5 минут 

Обращение 

администрации 

Губернатора 

Камчатского 

края  

2.  О ходе реализации плана 

мероприятий общественного 

экспертного совета по развитию 

Доклад – 10 

минут, вопросы 

– 5 минут 

Члены Совета 
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информационного общества в IV 

квартале 2022года. 

(докладчик – Емелин Г.В.) 

3.  Об открытости информации о 

деятельности общественного 

экспертного совета по развитию 

информационного общества в 

Камчатском крае. 

(докладчик – Емелин Г.В.) 

Доклад – 10 

минут, вопросы 

– 5 минут 

Члены Совета 

4.  О формировании Концепции 

развития цифровой экономики в 

Камчатском крае. 

(докладчик – Дубровский О.В.) 

Доклад – 10 

минут, вопросы 

– 5 минут 

Обращение 

Вице-

президента 

Национальной 

ассоциации 

цифровой 

экономики 

Дубровского 

О.В. 

5.  О дополнительных мерах 

поддержки ИТ-компаний в 

Камчатском крае. 

(докладчик – Дубровский О.В.) 

Доклад – 10 

минут, вопросы 

– 5 минут 

Члены Совета 

6.  Об оценке эффективности 

деятельности общественно 

экспертных советов. 

(докладчик – Кузьминицкий С.Б.) 

Доклад – 10 

минут, вопросы 

– 5 минут 

Обращение 

члена Совета 

Кузьминицкого 

С.Б. 

7.  О положении об общественных 

советах в Камчатском крае 

(докладчик – Емелин Г.В.) 

Доклад – 10 

минут, вопросы 

– 5 минут 

Члены Совета 

 

 

1. По первому вопросу повестки слушали: Емелина Г.В., 

Кузьминицкого С.Б., Гильмутдинову Т.Н., Дубровского О.В., Серко М.С., 

Яковишину А.Д. 

Участники обсуждения отметили, что в состав Совета по информационной 

безопасности в Камчатском крае необходимо направить кандидатуру 

эксперта, обладающего компетенциями в области создания информационных 

систем в защищенном исполнении, а также нормотворчества (участия в 

выработке регуляторной политики регионального уровня) по направлению 

информационной безопасности. 

Рассмотрели кандидатуру Совета Серко М.С. 

РЕШИЛИ: 

В ответ на обращение администрации Губернатора Камчатского края 

от 03.11.2022 № 01-03-30-5702 направить для включения в состав 
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создаваемого Совета по информационной безопасности в Камчатском крае 

кандидатуру члена Совета Серко Мирослава Сергеевича. 

Дополнительно запросить нормативные документы по деятельности Совета 

по информационной безопасности в Камчатском крае. 

Голосовали: «за» - единогласно 8 членов Совета. 

 

2. По второму вопросу повестки слушали: Емелина Г.В., Алексаняна Э.С., 

Кузьминицкого С.Б., Гильмутдинову Т.Н., Дубровского О.В., Веснину Н.А. 

Единственным мероприятием ОЭС в IV квартале запланировано увеличение 

количества IT-специалистов и кадрового потенциала для развития цифровой 

экономики в Камчатском крае.  

РЕШИЛИ: 

Продлить мероприятие, указанное в IV квартале на I квартал 2023 года. 

Пригласить Министра цифрового развития Камчатского края и Министра 

труда и развития кадрового потенциала Камчатского края для участия в 

следующем заседании ОЭС. Направить предложение о проведении конкурса 

по отбору лучших проектов с сфере IT среди молодых специалистов в 

Министерство цифрового развития Камчатского края. 

Голосовали: «за» - единогласно 8 членов Совета. 

 

3. По третьему вопросу повестки слушали: Емелина Г.В., 

Кузьминицкого С.Б., Гильмутдинову Т.Н., Дубровского О.В., Скиданова 

Д.С., Яковишина А.Д. 

Обсуждалось создание сайта ОЭС по развитию информационного общества, 

страниц в социальных сетях, ведения прямых эфиров заседаний совета. 

РЕШИЛИ: 

Создать официальные страницы совета в мессенджере Telegram и в 

социальной сети Вконтакте для популяризации деятельности ОЭС. 

Голосовали: «за» - единогласно 8 членов Совета. 

 

4. По четвертому вопросу повестки слушали: Дубровского О.В., Емелина 

Г.В., Кузьминицкого С.Б., Гильмутдинову Т.Н., Алексаняна Э.С., Яковишина 

А.Д. 

Был заслушан доклад с подготовленной презентации о Концепции развития 

цифровой экономики в Камчатском крае Дубровским О.В. 

Во время доклада заседание покинул Кузьминицкий С.Б. 

РЕШИЛИ: 

Создать рабочую группу при ОЭС по развитию информационного общества 

для проработки Концепции развития цифровой экономики в Камчатском 

крае  с приглашением к работе группы профильных специалистов 

Министерства цифрового развития Камчатского края. 

Голосовали: «за» - единогласно 7 членов Совета. 
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5. По пятому вопросу повестки слушали: Емелина Г.В., Дубровского О.В., 

Алексаняна Э.С., Яковишина А.Д. 

Обсуждались действующие меры поддержки на региональном и 

федеральном уровнях для ИТ-компаний. 

РЕШИЛИ: 

Подготовить проект обращения с перечнями необходимых мер поддержек в 

Министерство цифрового развития Камчатского края. 

Голосовали: «за» - единогласно 7 членов Совета. 

 

6. По шестому вопросу повестки слушали: Емелина Г.В., Гильмутдинову 

Т.Н., Дубровского О.В. 

Докладчик Кузьминицкий С.Б. отсутствовал во время обсуждения шестого 

пункта повестки. 

РЕШИЛИ: 

Перенести шестой пункт повестки на следующее заседание ОЭС. 

Голосовали: «за» - единогласно 7 членов Совета. 

 

7. По седьмому вопросу повестки слушали: Емелина Г.В., Гильмутдинову 

Т.Н., Дубровского О.В., Алексаняна Э.С. 

Обсуждалось положение, регламентирующее правомочное проведение 

заседаний ОЭС. Участники заседания - все профильные специалисты IT 

сферы и работодатели, которым удобно выходить на связь через ВКС. 

Участники данного совета не имеют проблем для проведения заседаний 

совета в формате ВКС. 

РЕШИЛИ: 

Пригласить Заместителя Председателя Правительства Камчатского края 

Ясевича П.Е. для пояснения по утвержденному положению для ОЭС, а 

именно по формату проведения ОЭС.  

Голосовали: «за» - единогласно 8 членов Совета. 

 

 

 

 

Председатель Общественного совета Емелин Г.В. 

 

 

Секретарь Общественного совета Веснина Н.А. 

 


